

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT. atas rahmat dan karunia yang dilimpahkan sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada teladan hidup Rasulullah SAW., keluarga serta para sahabatnya.

Skripsi berjudul “Hubungan pengetahuan desain hiasan dengan hasil menggambar motif melayu langkat pada siswa kelas XII busana butik SMK Negeri 1 Stabat”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang telah memberi bantuan berupa arahan dan dorongan. Teristimewa dan spesial penulis sampaikan kepada orang tercinta Ayahanda Mushad Sukmana dan Ibunda Lasmi serta kakak dan adikku Frilandani Niskalawasti, AMd. dan Arief Budiarto yang sudah banyak berdo'a dan memberikan banyak pengorbanan dalam penyelesaian skripsi ini. Semua ini adalah persembahan abadi yang penulis dapat berikan untuk keluarga tercinta.

Dan tidak lupa penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Yetty Pangaribuan, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu untuk membantu dan membimbing dalam penyelesaian skripsi ini.
2. Ibu Dra. Farihah, M.Pd, selaku Penasehat akademik yang telah memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan studi.

3. Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Dra. Nurmaya Napitu, M.Si., selaku Ketua Prodi Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Universitas Negeri Medan.
5. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada: Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd., selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Teknik Unimed beserta seluruh jajaran.
6. Ibu Dra. Armaini Rambe, M.Si., dan Ibu Dra. Juliarti, M. Si, selaku nara sumber serta Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, terkhusus dosen jurusan PKK yang telah banyak memberikan ilmu dan wawasan.

Tak lupa juga penulis sampaikan rasa terima kasih kepada para sahabat Novita Sari S.Pd, Lufita Wulandari, S.Pd, dan keluarga besar Robithoh terkhusus kepada kak Baiti Akmal, S.Pd, M.Pd., Devi L Manik, Ida, Fitri Ramadhani dan Fitri Mayasari yang selalu memberikan motivasi dan do'anya. Juga terspesial kepada teman-teman seperjuanganku keluarga besar PKK Reguler 2010 dan adik-adik seperjuangan PKK Reguler 2011 dan Boga Reguler 2011, Hikmah, Wulan, Santia, Endah Subekti yang telah banyak memberikan dorongan dan bantuan didalam penyelesaian skripsi. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada UKMI Ar Rahman UNIMED terkhusus RPK UKMI FT dan semua pihak yang tak dapat disebutkan satu persatu. Semoga amal baik dari berbagai pihak mendapatkan balasan baik yang setimpal dari ALLAH Swt. Amiin.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2016
Penulis

Dewi Hasrini
5101143002

THE
Character Building
UNIVERSITY



THE
Character Building
UNIVERSITY